

# 人生の先輩と語る会を開催しました！

6月18日（火）に「人生の先輩と語る会」を開催しました。1年次生のキャリア教育の一環として、PTA役員を始めとする保護者、本校のOB、地域で活躍する社会人の方々を講師に迎え、仕事や人生について熱く語ってもらいました。今年度は、PTA役員の方々のご協力のもと11名の皆様が講師を引き受けてくださいました。6限と7限で一人ずつ、各クラス2名の講師に、お仕事のやりがいや生き方などについてお話いただきました。講師の先生の仕事は林業、公務員、住宅販売業、警察官、消防士、燃料販売業、自営業、建設業、菓子製造業、バレーボールチームに所属しつつJAぎふで勤務するJAぎふりオレーナの選手等、多岐にわたり、興味のある仕事や初めて知る仕事のエピソードに、子どもたちの目はきらきらと輝き、熱心に講師の話聞いていました。講話の終了後に子どもたちからは、「私の選択したい職業のお話がきけて、本当にためになりました。もっとこの仕事について調べてみたいです。」「大きな壁を乗り越えた先に、成長があることがお話から伝わってきました」等の感想が聞かれました。講師の皆様、どうもありがとうございました。

